

Stadt Heidelberg
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat, Jugendgemeinderat

**Feststellung des Raumbedarfs für
Jugendliche**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Jugendgemeinderat	09.11.2006	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Jugendgemeinderat beauftragt die Kulturkommission, den Raumbedarf für Jugendliche in der Stadt auch unter Einbeziehung der Öffentlichkeit festzustellen.

Die Kommission für Öffentlichkeitsarbeit wird die Kulturkommission unterstützen.

Begründung:

In der gemeinsamen Sitzung mit dem Gemeinderat und in der Podiumsdiskussion des DAI zur OB-Wahl ist das Thema „Räume für junge Menschen“ angesprochen worden. Die Diskussionen um Jugendhalle, Jugendcafé und ähnliches ist nicht neu. Wir möchten sie neu beleben und sie mit einer Feststellung des Raumbedarfs beginnen. Diese Feststellung soll ein möglichst offener Diskussionsprozess unter Einbeziehung möglichst vieler Beteiligter sein.

gez.
Lucas Guttenberg
Vorsitzender JGR